

Bürgerservice gGmbH, Abteilung Fahrradstation
Herrn Norbert Hochrath
Hosenstraße 20

54290 Trier

Freitag, 28. März 2025

Zwei Projektvorschläge

Hallo Norbert,

mein Glückwunsch zur neuen Filiale. Gleich in medias res mit zwei Vorschlägen:

1. Ich drehe einen 20-Sekunden-Werbespot für euch

„Mein Fahrrad ist dreckig, ich brauch’ ein neues.“ --- (Wisch!) --- „Sauwa!“

Falls Du es Dir grundsätzlich vorstellen kannst, würde ich ein Demo drehen. Das geht fix und Bilder sagen mehr als Worte – auch wenn der BÜS kein grünes Licht hierfür gibt.

2. Ihr macht eine Aktion für kleinere Geldbeutel, ähnlich des neapolitanischen „caffé sospeso“:

I. Ehrenamtliche Helfer hinterlassen pro Arbeitsstunde 15 EUR Kredit auf dem BÜS-Konto. Es dürfen gerne Spendenbeträge und Zuschüsse verwendet werden.

II. Menschen mit kleinem Geldbeutel (Rentner, Bürgergeld, etc.) erhalten notwendige Reparaturen: Inspektionen und alles, um das Rad verkehrssicher zu machen.

III. Gezahlt wird durch den auf dem Konto verfügbaren Kredit.

All das bedarf umfassender Konzeption eurerseits, aber das Prinzip ist klar:

Unsichere Räder kommen aus dem Verkehr, **sinnvolle Tätigkeit** für Mitarbeiter, Menschen wird **Mobilität** ermöglicht, **soziales Miteinander** wird gelebt, **Ehrenamt** wird gefördert (Gutes tun tut gut) ... und der **Bürgerservice lebt seinen Namen** vorbildlich. **Win – win – win.**

Mit freundlichen Grüßen

Porta Sophia